

Protokolleintrag vom 07.02.2001

2001/76

Von Simone Bertogg-Baudet (Grüne) ist am 7.2.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in Zukunft besser sichergestellt werden kann, dass das Projekt Natur ums Schulhaus frühzeitig in die Planung einbezogen wird.

Begründung:

Die Fachstelle Natur ums Schulhaus hat mit ihren bisherigen Projekten einiges zur Verbesserung der Aussenareale der Schulhäuser beigetragen. Durch die Verwendung verschiedener „Materialien“ als Bodenbelag und die Gestaltung von Nischen etc. haben diese Pausenplätze sehr an Attraktivität gewonnen. Zudem werden die Aussenanlagen der Schulhäuser von den Schulkindern und ihren Familien oft auch in der Freizeit benutzt. Eine abwechslungsreiche Gestaltung kann im weitesten Sinne auch als Gewaltprävention betrachtet werden.

Da in den kommenden Jahren viele Neubauten/Erweiterungen und Sanierungen von Schulhäusern anstehen, sollte man die Chance für eine Aufwertung der Aussenareale unbedingt nutzen.